



IMPACTO VERDE

LABOR UNIAGRARIA

01 | Página 01

Nuevo laboratorio en la sede Facatativá

02 | Página 01

Estudiante Uniagraria en Argentina

03 | Página 02

Iniciativas por la conservación

04 | Página 02

Fortalecimiento de la cadena de la quinua

05 | Página 03

Feria de Servicios UNIAGRARIA

06 | Página 03

Educación para la conservación



UNIAGRARIA
Fundación Universitaria Agraria de Colombia

LA U VERDE DE COLOMBIA

Institución Universitaria Personería Jurídica N°2599-86 M.E.N.



01 | Nuevo laboratorio en la sede Facatativá

La U Verde de Colombia está generando nuevos espacios para la formación de los estudiantes, dentro de los programas de crecimiento la institución pone al servicio de toda la comunidad académica un **nuevo laboratorio en la sede “BEATRIZ GAITÁN AZUERO DE ROMERO”** ubicada en Facatativá, Cundinamarca.

El nuevo espacio **atenderá las necesidades académicas de los programas de Ingeniería Civil e Ingeniería Mecatrónica**, permitiendo apoyar los cursos teórico - prácticos de física (mecánica, calor, ondas y electromagnetismo), fotogrametría y algunos ensayos básicos en los cursos disciplinares del programa de Ingeniería Civil (límite líquido, plástico y de contracción); así como un patio de muestras para el desarrollo de actividades prácticas específicas.

Con la apertura del laboratorio en la sede Facatativá, se da inicio al **crecimiento en infraestructura y fortalecimiento de los laboratorios institucionales a nivel regional**, lo cual impactará positivamente los procesos académicos e investigativos y prestará servicios al sector productivo con enfoque en ingeniería.

02 | Estudiante Uniagraria en Argentina

La internacionalización es un factor en el cual UNIAGRARIA trabaja constantemente, promoviendo el **intercambio de conocimiento con académicos de diversas nacionalidades**. Como parte de los proyectos de internacionalización, **Ángela Roció Aranguren, estudiante de la Facultad de Ciencias Agrarias viajó a la ciudad de Santa Fe, Argentina**, el pasado 31 de julio.

La estudiante del Programa de Medicina Veterinaria realizará su **pasantía hasta el 30 de noviembre en la Universidad Nacional del Litoral**, semanas en las que participará activamente en el Laboratorio de Diagnostico Parasitológico.

Dentro de las actividades en las que participará la estudiante está apoyar la cátedra de parasitología y realizar diferentes visitas a campo donde conocerá diferentes granjas e instalaciones de reservas naturales para toma de muestreo.

UNIAGRARIA espera que esta experiencia sea los más enriquecedora posible a nivel personal y profesional para Ángela y seguirá trabajando para que más estudiantes puedan participar de los proyectos de internacionalización.





03 | Iniciativas por la conservación

UNIAGRARIA sigue fomentando el desarrollo de las regiones por medio de la participación en diferentes actividades, una de ellas fue el **I Encuentro “Iniciativa Corredor de Páramos”**, evento de la Gobernación de Cundinamarca en el cual se expusieron los avances de la gestión para la conservación de los páramos Chingaza, Sumapaz, Guerrero, Guacheneque y los Cerros Orientales.

La jornada que contó con el apoyo de la **Secretaría Distrital de Ambiente y el Jardín Botánico de Bogotá** tuvo presencia de **líderes ambientales de todo el país** que discutieron sobre la situación actual de los ecosistemas del corredor de páramos que son esenciales para la vida y aportaron ideas para la implementación de estrategias para la preservación a futuro.

Los líderes de los 20 páramos más amenazados del país, se dieron cita, con el fin de **visibilizar los procesos sociales que han permitido preservar estos ecosistemas** para así continuar y fortalecer el trabajo existente.

En el mismo escenario la Secretaría de Ambiente, el Instituto Alexander Von Humboldt y Corponor presentaron sus iniciativas para la preservación de estos ecosistemas conocidos como fábricas de agua y se realizó la socialización y presentación de la situación real de los páramos del país.

Con este tipo de actividades se articulan iniciativas de diferentes instituciones que buscan la conservación del medio ambiente.

04 | Fortalecimiento de la cadena de la quinua

La U Verde de Colombia sigue participando activamente de jornadas que aportan a la formación académica de los productores del país, **la ingeniera Nidia Casas Forero**, docente del Programa de Ingeniería de Alimentos, representó a la institución en la **conferencia Potencial Agroindustrial de la Quinua**.

El evento realizado el 14 de julio fue organizado por Fedequinua y el Centro Regional de Productividad e Innovación del Cauca - CREPIC -. La jornada fue el escenario de intercambio de experiencias para el fortalecimiento de la cadena de valor de la quinua, en la cual **participaron productores, procesadores y comercializadores de quinua** de las regiones del Cauca, Cundinamarca y Boyacá.

En la conferencia se presentaron las tendencias globales en alimentación, las investigaciones a nivel mundial en procesamiento de quinua y se mostraron productos innovadores que se comercializan actualmente en el mercado a nivel mundial.





05 | Feria de Servicios UNIAGRARIA

El Departamento de Gestión Humana a través del Área de Bienestar Laboral, organizó la Feria de Servicios, espacio que buscó **acercar a los trabajadores a planes de asesoría y afiliación a servicios** de diferentes entidades en un mismo lugar.

La Feria, realizada el 8 de agosto, permitió a los empleados recibir información de cada uno de los proveedores de servicios con los que actualmente la institución tiene convenios, y de algunas entidades que ofrecen servicios individuales de salud y bienestar.

En la jornada participaron entidades como Emermédica, Coorserpark, CREDICOOP, Davivienda, Colpatría, MedPlus, COPRBANCA, Colfondos, Fondo Nacional del Ahorro, Porvenir, Acercasa y **Colsubsidio**; esta última, **premió a 20 empleados con obsequios por su participación en la feria.**

El Departamento de Gestión Humana seguirá trabajando en actividades similares por el bienestar de todos los trabajadores de UNIAGRARIA.

06 | Educación para la conservación

Para UNIAGRARIA es fundamental la **formación de profesionales con una excelentes condiciones humanas y formados en valores** que tengan presente la importancia de ligar sus profesiones con la conservación del medio ambiente y el apoyo a comunidades en proceso de desarrollo.

La institución ha generado **espacios desde la educación que impulsan la conservación por medio de la investigación y la formación** con impacto en la protección de la flora y fauna del país, vinculando a las comunidades en donde UNIAGRARIA tiene presencia al desarrollo de proyectos sustentables.

Los programas educativos incentivan la aplicación de diversas **estrategias destinadas a la recuperación y rehabilitación de ecosistemas** que han sufrido o están en riesgo, para protegerlos con pequeñas acciones colectivas que en conjunto son grandes aportes por un mejor planeta.

La U Verde de Colombia forma para el progreso y la conservación, conoce los proyectos de la institución en www.uniagraria.edu.co



AGUA Y TERRITORIO

CONFERENCIAS

"La Naturaleza y el Giro Ambiental de la Decoloniedad"
Dr. John Losada

" Agua y Territorio"
Dr. Servio Alberto Caicedo Córdoba

MIÉRCOLES 31 DE AGOSTO DE 2016

10:30 A.M. A 12:00 M

Calle 170 N° 54^a - 10 Bogotá

AUDITORIO AUXILIAR



Mayor información:

bernal.alberto@uniagraria.edu.co

www.uniagraria.edu.co



UNIAGRARIA

Producido por
**Departamento de Admisiones,
Comunicaciones y Mercadeo**

Dirección
Jimena Gaitán Olivera

Edición
Geraldine Parra Huertas

Diseño
David Valenzuela Obando
Diego Torres Cardozo

Institución de Educación Superior sujeta a inspección y vigilancia por parte del M.E.N

